

Janvier 2021

.....

Mission importante à DOUALA

Avec la Métropole de Bordeaux du 13 au 18 décembre 2020

Benoît BURUCOA, Président d'ADESPA, et Mychelle BOURBON, Secrétaire Générale, sont arrivés le 13 décembre à DOUALA.

De nombreuses rencontres et séances de travail ont rempli et enrichi leur séjour et fait progresser les projets. Citons à titre d'exemples les rencontres avec le Doyen de la Faculté de Médecine et de Pharmacie pour le projet de diplôme universitaire de soins palliatifs, avec le Directeur de l'hôpital de District de Nylon , avec l'équipe de soins palliatifs et la direction de l'hôpital régional de Nkongsamba à 200 kms de Douala pour l'installation de deux laboratoires de morphine et pour des formations des personnels.

Un rapport complet de la mission sera bientôt disponible sur le site !

En attendant, veuillez trouver quelques photos du séjour.

.....

Adhésion

Janvier...mois de l'adhésion pour relancer, poursuivre !

Votre chèque doit désormais être libellé au nom d'ADESPA

Merci de votre soutien !

.....